
Öffentliche Blatt Nr. 1 

Sitzung des Ferienausschusses 
der Gemeinde Krailling 

am 11. August 2020 
 
 
Zahl der ordnungsgemäß geladenen Mitglieder: 9 
Zahl der entschuldigten Mitglieder: ― 
Zahl der nicht entschuldigten Mitglieder: ― 
Zahl der anwesenden Mitglieder: 9 
 
Anwesend: Zweite Bürgermeisterin Weimar 

Wechner 
Walterspiel 
Dr. Richter 
Bock 
Dr. Kaiser 
Schulte-Krauss 
Freyer-Zacherl 
Sefzig (für Metius) 

Entschuldigt: 
 

  

Beginn der Sitzung: 
Ende der Sitzung: 

19.32 Uhr 
20.05 Uhr 

  
lfd. Nr. Beschlussgegenstand 

0 1 Bürgerfragestunde 
 

a) Rathausdachsanierung 
 
Frau Dr. Asam fragt an, was aus der Rathausdachsanierung geworden ist 
und wer den Auftrag erteilt hat. 

 
            Die zweite Bürgermeisterin erklärt, dass bisher noch kein Auftrag für die  
            komplette Dachsanierung erteilt wurde. Es wurden lediglich Sondierungen 
            vorgenommen um zu klären, was genau zu unternehmen ist. 
            Aktuell sieht es so aus, dass die Kosten der Sanierung eventuell 
            sogar unterhalb des Ansatzes von 350.000 Euro liegen. 
 

b) Kita-Plätze 
 
Frau Dr. Asam möchte wissen, was bzgl. der aktuell fehlenden 
Kindergarten und Kinderkrippen Plätze getan wurde.  
 
Die zweite Bürgermeisterin berichtet, dass derzeit verschiedene 
Möglichkeiten eruiert werden. Eine relativ kurzfristig realisierbare Lösung 
ist der Betrieb eines Waldkindergartens auf dem Gelände der Schusteralm 
(Sanatoriumswiese). Außerdem müssen die Zahlen der fehlenden Plätze 
nochmal abgeglichen werden, da Doppelmeldungen in den abgefragten 
Zahlen nicht auszuschließen sind. Im Übrigen steht das Landratsamt in der 
Gesamtverantwortung für die Planung und Bereitstellung von 
Betreuungsplätzen.  

 
c) Seniorenbeirat 

 
Frau Dr. Asam fragt an, was denn nun aus der Wahl des Seniorenbeirates 
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wird. Nach ihrer Auffassung ist in der derzeit bestehenden Fassung nichts 
über das Wahlverfahren festgelegt. 
 
Die Verwaltung wird nach der Sommerpause die notwendigen Schritte 
weiterführen und eine Wahl zum Seniorenbeirat organisieren, erklärt die 
zweite Bürgermeisterin. 

  
Beschlussfassung des Ferienausschusses 
 

   für  gegen den Beschluss 
 

 
lfd. Nr. Beschlussgegenstand 

02 Bekanntgaben und Anfragen 
 

a) Offener Brief an die Gemeinderäte 
 
Frau Freyer-Zacherl möchte von den Mitgliedern des Gemeinderates 
wissen, wie mit dem offenen Brief an die Gemeinderäte umgegangen 
werden soll. Hier wird der Gemeinderat von einem Bürger aufgefordert 
etwas gegen die ständigen Anfeindungen gegen den Bürgermeister zu tun. 
 
Nach kurzer Diskussion ist man sich darüber einig, dass das nicht Aufgabe 
dieses Gremiums ist. Der Gemeinderat positioniert sich bereits durch seine 
mit Mehrheit gefassten Beschlüsse gegenüber der Bevölkerung und trägt 
somit die geplanten Maßnahmen mit. 
 

b) Mängelliste an den Verband Wohnen 
 
Frau Dr. Richter berichtet über einen Brief der Bewohner des Betreuten 
Wohnens in der Margaretenstraße. Sie fragt an, ob sich nicht die 
Gemeinde dafür stark machen kann. 
 
Da es sich hier um eine private Wohnanlage handelt, kann sich die 
Gemeindeverwaltung nicht einmischen. Die Entsandten des 
Gemeinderates werden darum gebeten die Mängelliste beim Verband 
Wohnen anzusprechen. 
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lfd. Nr. Beschlussgegenstand 

04 Grundschule Krailling – notwendige Sanierung Turnhallendach 
- Vorstellung des aktuellen Sachstands 
- Beschluss über das weitere Vorgehen 

 
 Beschlussfassung des Ferienausschusses 

 
Der Gemeinderat beschließt das Turnhallendach von einem auf Dächer 
spezialisierten Sachverständigen schnellstmöglich begutachten zu lassen und ein 
Sanierungskonzept in Abstimmung mit den Planern der geplanten 
Generalsanierung der Grundschule zu erarbeiten. Dieses soll im Frühjahr 2021 
umgesetzt werden. Für diese Maßnahme ist im Verwaltungshaushalt 2021 ein 
Betrag in Höhe von 250.000 Euro vorzusehen. 
Bis zum Zeitpunkt der Dachsanierung ist die Dachdeckung zeitlich engmaschig zu 
kontrollieren und mit Flüssigkunststoff auszubessern. 

  
 

  9 für 0 gegen den Beschluss 

 
  

  

  

 
 
 
 
Ricarda Weimar                 Sona 
Zweite Bürgermeisterin                Schriftführerin                                       


